



## Unentgeltliche Rechtsberatung

Beratung durch **lic. iur. Cornelia Kaufmann-Hurschler**  
Furrer Durrer Britschgi  
Dorfplatz 6, 6370 Stans  
Telefon 041 619 80 60 | Fax 041 619 80 69  
E-Mail [cornelia.kaufmann@fdb-anwaelte.ch](mailto:cornelia.kaufmann@fdb-anwaelte.ch)

Termin **Donnerstag, 17. September 2015**, 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr,  
Gemeindehaus, Sitzungszimmer Haupteingang links

Die Konsultation kann für eine halbe Stunde ohne Schriftverkehr in Anspruch genommen werden. Eine Voranmeldung ist notwendig.

---

## Sanierung des mittleren Friedhofteils

Anlässlich der Frühjahrs-Talgemeinde hat die Engelberger Stimmbevölkerung dem Objektkredit für die Sanierung des mittleren Friedhofteils zugestimmt. Die Planungsarbeiten konnten somit weitergeführt werden. Im Herbst 2015 werden die betroffenen Angehörigen schriftlich über den neuen Grabstandort informiert. Die eigentlichen Sanierungsarbeiten werden im Frühjahr 2016 beginnen, sobald der Schnee geschmolzen ist.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an die Friedhofverwaltung, Telefon 041 639 52 02.

---

## Strassensperrung Schulhausstrasse

Nachdem nun das neue Schulhaus fertig gebaut ist, wird ab 24. August 2015 die Schulhausstrasse einer Totalsanierung unterzogen. Gleichzeitig werden verschiedene Werke ihre Leitungen sanieren. Insgesamt muss daher etwa mit drei bis vier Wochen Bauzeit (je nach Witterung), wovon zwei Wochen mit einer Totalsperrung der Schulhausstrasse, gerechnet werden. Für die Anwohner und Zubringer wird über die Zeit der Sperrung, ab 24. August 2015, eine Umleitung über die Klostermatte durch die Polizei signalisiert.

Wir danken für Ihr Verständnis.

## In der Vorbereitung auf die Einweihung vom 26. September 2015

### Impressionen des Schulhauses Mühlematt vor dem Eröffnungsfest

Am Samstag, 26. September 2015, findet die Einweihung des neuen Schulhauses Mühlematt statt. Der Kinderchor unter der Leitung von Bruno Limacher und die Musicalcompanie unter der Regie von Michèle Durrer üben intensiv für die beiden Musical-Aufführungen des Stücks "Engel-Bengel" am Freitag, 25. September 2015 und am Samstag, 26. September 2015.

Um 11.00 Uhr beginnt der Festakt mit Ansprachen, Einsegnung und weiteren Aktionen. Nach dem offiziellen Festakt ist die Talbevölkerung zum Volksapéro und zur Besichtigung eingeladen. Gleichzeitig finden Alpabfahrten mit prächtig gezierten "Vieh-Sentä" statt, welche den Herbstmarkt im Viktoriagärtli und die Schulhauseinweihung kraftvoll untermalen. Eine einzigartige Gelegenheit, zwei Anlässe im Dorf zu besuchen!



*Kinder lernen handelnd im Grossgruppenraum.*



*Kinder spielen im Schatten des Pausendaches.*



*Die ersten Besucher in der neuen Ludothek.*



*Bereits Erinnerungen: Hauswart Thomas Hess mit Helfern.*

## Einweihung neuer Bahnhof

Nach rund sechsmonatiger Bauzeit verfügt die Gemeinde Engelberg über einen top-modernen und auf die Bedürfnisse der Kunden ausgerichteten Bahnhof. Dieser neue Bahnhof wurde am vergangenen Freitag durch die Zentralbahn mit Vertretern aus der Politik eingeweiht und die Bahnhofstafel wurde durch Pater Patrick Ledergerber, Pfarrer von Engelberg, gesegnet. Die Anwesenden erfuhren anlässlich des offiziellen Festaktes interessante Informationen über das abgeschlossene Bauprojekt und die zukünftigen Entwicklungen der Zentralbahn. Renato Fasciati, Geschäftsführer der Zentralbahn, betonte die Wichtigkeit des Standortes Engelberg für die Zentralbahn und informierte die Bevölkerung über die möglichen Entwicklungsmöglichkeiten des gesamten Bahnhofareals. Anlässlich des Grusswortes erwähnte Statthalterin Brigitta Naef, wie wichtig eine gute Anbindung an den öffentlichen Verkehr für die Tourismusdestination Engelberg ist und verdankte die sehr gute Zusammenarbeit mit der Zentralbahn.

### Neuer FINK trägt den Namen "Engelberg"

Anlässlich der Einweihung warteten die Verantwortlichen der Zentralbahn mit einer grossen Überraschung für die Engelbergerinnen und Engelberger auf. So wurde anlässlich der Bahnhofseinweihung ein moderner FINK Zug auf den Namen "Engelberg" getauft.



*Statthalterin Brigitta Naef übergibt zb-Direktor Renato Fasciati das Geschenk der Gemeinde Engelberg.*